

'Estoy harto de... los ciclistas que van a su aire'

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. 29 de julio de 2015, miércoles

Un lector se dirige a nuestro buzón para criticar "la peligrosa actitud de muchos ciclistas que van por las calles urbanas sin respetar semáforos, como si no es una obligación de respetar que no va con ellos", indica el remitente.

También apunta que, apunta en menor medida, "también he observado esa irresponsabilidad en algunos motociclistas" y pide a la Policía Local que actúen en estos casos.

- ¿Qué es la sección 'Estoy harto de...'?

Esta sección recoge las quejas de los vecinos del municipio de Cartagena por diversas situaciones de carácter urbano, que luego quedan recopiladas en un canal. [PINCHAR AQUÍ](#)

Correo electrónico del 'Buzón de los lectores': cartagenadehoy@gmail.com